



**PERINGATAN HPN 2024**

# PWI DIY dan Pemkot Yogya Jalin Sinergisitas

**YOGYA (MERAPI)** - Rangkaian peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2024 telah dipersiapkan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) DIY, di antaranya melaksanakan audiensi

dengan Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo agar terjalin sinergisitas saat berlangsungnya HPN.

Ketua PWI DIY, Hudono menyampaikan peringatan HPN akan dimulai

dengan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) pada 18-19 Januari 2024 yang menyasar wartawan se-DIY.

"UKW dari dulu menjadi momentum peringatan HPN dan selalu diselenggarakan. Kali ini akan ada 3 kelas untuk Wartawan Muda, 1 kelas Wartawan Madya, dan 1 kelas Wartawan Utama," kata Hudono di Balai Kota, Kamis (11/1).

Kemudian pada 9 Februari 2024 akan dilaksanakan ziarah ke makam-makam tokoh pers seperti di Wijaya Brata dan makam Udin yang terletak di Tlirenggo, Bantul. Kegiatan ini dimaksudkan untuk mengingat kembali kiprah mereka yang telah berjuang di lembaga pers.

"Bulan Februari juga, kami menyelenggarakan refleksi HPN, nanti yang dibicarakan tema yang saat ini sedang memuat. Karena ini sulitnya politik mungkin ke sana. Tapi bagaimana pers itu bisa bermanfaat bagi masyarakat. Juga jalan sehat, kemungkinan Maret," jelasnya.

Terkait audiensi dengan Pemkot Yogyakarta, Hudono mengaku dunia

pers membutuhkan relasi dan jejaring dengan pemerintah, swasta, serta stakeholder lain.

"HPN itu bukan milik wartawan saja, tapi untuk semuanya termasuk pemerintah daerah. Respons Pak Pj Wali Kota Yogyakarta sangat positif. Diharapkan ke depan dengan momentum HPN bisa memberi pencerahan ke masyarakat bahwa pers itu independen, mencerdaskan, dan mereka membutuhkan informasi akurat dan berimbang dari pers," terangnya.

Sementara itu Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyambut baik audiensi dan program peringatan HPN yang diselenggarakan PWI DIY. Sebab, pihaknya selama ini kerap bekerja sama dengan wartawan termasuk yang tergabung dalam PWI untuk urusan pemberitaan pemerintahan.

"Monggo, kami mendukung rangkaian HPN ini. Apa yang sekiranya bisa kami bantu dalam rangka sinergisitas antara Pemkot Yogyakarta dan PWI DIY maka akan kami dukung," ujarnya. (C-12)



MERAPI-WAHYU TURI K

Audiensi pengurus PWI DIY dengan Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo (dua dari kiri) di Balai Kota, Kamis (11/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005